

DEULLES NOTES.

M. l'abbé Bolduc, curé de Sainte Anne de la Pointe-au-Père, est de retour de son voyage aux Etats-Unis.

Pendant près de deux mois, M. l'abbé Bolduc a travaillé et prêché dans plusieurs centres canadiens en faveur du pèlerinage de la Pointe-au-Père. Son zèle et son dévouement à sainte Anne ont été largement récompensés par la générosité des fidèles serviteurs de la glorieuse thaumaturge du Canada. Nous les remercions au nom de sainte Anne de leurs offrandes à l'œuvre de son sanctuaire.

Les collectes que M. le curé de Sainte-Anne a faites aux Etats-Unis, vont lui permettre de faire terminer l'intérieur de l'église. Le contrat pour la décoration du sanctuaire, pour les peintures à fresque de la voûte, des galeries, des stations du chemin de la croix et de la sacristie, a été donné à M. Meloche, peintre-décorateur, de Montréal.

Le montant du contrat est de \$2500.

Nous faisons un appel chaleureux aux amis du sanctuaire de Sainte-Anne de la Pointe-au-Père, en faveur de cette œuvre si digne de notre encouragement et si habilement dirigée par M. l'abbé Bolduc

Pèlerins, vous viendrez à Sainte-Anne admirer la transformation que va subir le sanctuaire que vous avez vu, naguère encore, si pauvre, si dépourvu de tout ornement.

Le 20 mars dernier les Delles de l'Association de Ste. Agnès, Fondatrices et Patronnesses de la Salle d'Asile des Srs. de la Charité de Rimouski, ont donné dans cette maison une soirée dramatique et musicale au profit des orphelines de l'hospice. Quoique ces dernières ait récité quelques pièces en présence du nombreux et respectable auditoire réuni pour la circonstance, elles renvoient néanmoins avec justice, tout l'honneur et le mérite de cette intéressante séance à leurs chères Bienfaitrices, dont nous bénissons le zèle et la cordiale bienveillance... Remerciements et reconnaissance à ces amies sincères et dévouées.

LES SŒURS DE LA CHARITÉ.